
近日，湖北车桥有限公司桥体车
间机器轰鸣、电弧火光闪现，附件班的
工人师傅们一刻不停地忙碌着，他们
用手工焊接技术将后桥与附件连接起
来，这些大块头的零部件将成为汽车
的重要组成部分。

桥体车间附件班总共有8名焊接
工人，平均年龄39岁，其中1名高级技
师，3名高级工。班长钟德明是工作年
限最长的一位，作为团队骨干，他负责
把控产品质量。附件班主要是焊接后

桥的附件，作为班长，钟德明经常跟班
组成员进行技术交流，指出后桥是车
辆中起承载和驱动作用的，焊接要饱
满、外观要漂亮，不能有气孔、咬边等
焊接缺陷。当了十几年焊工的钟德明
深知，焊接是个需要时间积累的手艺
活儿，尤其是手工焊，更体现个人手艺
技能，需要在不断的学习中强化技能、
提升素养。于是，钟德明时常在业余
时间组织同事开展技能比武，用工匠
精神激励大家，带动团队一起学习。

进入湖北车桥有限公司之前，附
件班8名成员的工作履历各不相同，
有焊船的，有焊接起重机的，有焊接挖
掘机机臂的……来到车桥之后，他们
加入到一个共同的小集体——附件
班。通过不断磨合、互相比拼，逐渐成
为一个高度协同、齐头并进的团队。
为提高自己的能力，工作之余他们争
先恐后加强技能学习，每天可以完成
180至200根桥口的焊接。4年来，他
们手工焊接完成了15万根桥口，圆满

完成了公司下达的各项焊接任务。
目前湖北车桥有限公司桥体加工中

的36道工序，大都实现了信息化、机械
化和智能化，但由于附件桥壳种类各异，
加之各大厂商标准不同，至今仍需采用
手工焊接。附件班的成员们常常要在火
星飞溅下找准焊点，他们始终保持初心，
奋斗在车间的最前线，用一手绝活为企
业生产贡献着力量。2016年，桥体车间
附件班获评“荆州市工人先锋号”，2021
年，团队当选“湖北省工人先锋号集体”。

焊花弧光中的奋进之歌
——记湖北省“工人先锋号”集体公安县车桥公司桥体车间附件班
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孱陵 掠影

首期读书交友
联谊活动举行
本报讯（通讯员和璐瑶）近日，由县

妇联、团县委联合多部门共同举办的第
一期青年人才读书交友联谊沙龙活动
在斗湖堤镇沿江社区举行。

活动旨在展现青年人真诚乐观、积
极向上的精神风貌，为全县单身青年人
才搭建沟通交流的平台。

公安县举行
民兵集中点验大会

本报讯（通讯员魏波）近日，公安县
基层民兵集中点验大会在埠河镇雷州
民兵训练基地举行。

此次点验旨在通过对基层民兵的
全方位“体检”，检验民兵组织建设情
况，提升民兵队伍应对突发事件的集结
反应能力。

3名非法捕捞者被抓现行
本报讯（通讯员杨俊）近日，县农业

综合执法大队联合长航荆州分局公安
派出所，在长江公安段抓获3名非法捕
捞犯罪嫌疑人。共查获丝网3副，鲢鱼、
鳊鱼等鱼种68.95公斤。

本报讯（通讯员杨飞）近日，省人大
常委会调研组赴公安县就《湖北省全民
健身条例》（以下简称《条例》）修订开展
立法调研。县委书记严广超，县人大常
委会主任袁军，县领导魏天洪、刘朋参
加调研。

调研组先后到斑竹垱社区全民健
身多功能运动场、东港初级中学详细了
解公安县全民健身活动开展情况，以及
面临的困难和问题。调研组表示，将认
真梳理本次调研获得的意见和建议，充
分吸收到《条例》修订中，力求《条例》更

加接地气、务实、管用，推进全民健身事
业高质量发展。

近年来，公安县通过积极申报争取，
已建设新全民健身示范工程项目30个，
所有项目均按照省定建设标准实施，并
配备相应的社会体育指导员常年服务。

本报讯（通讯员杨俊 陈松）近日，
荆州市教育系统“双优化”整治百日攻
坚行动督导组第二次督导公安县汇报
会召开。县委书记严广超，县领导吴永
刚、刘朋等参加会议。

严广超向督导组介绍了全县教育
系统“双优化”整治百日攻坚行动推进

情况。
督导组对公安县教育系统“双优

化”整治工作给予肯定。根据市督导
组意见和建议，严广超要求全县各有
关部门要以全市“双优化”整治为契
机，充分解决长期面临的、想解决还没
有解决的问题，首先从党委、政府的层

面引导解决教育优先发展的问题，解
决尊师重教氛围的形成；教育系统和
学校要树立正确的办学理念，从讲政
治的高度，依靠教育教学规律，结合教
育面临的实际困难来解决自身存在的
问题。要聚焦教育领域重点突出问
题，逐一认真解决，让公安教育不断向

前发展。
副县长刘朋在会上发言。

聚焦突出问题 推进教育发展
市教育系统“双优化”整治百日攻坚行动督导公安县汇报会召开
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推进全民健身事业高质量发展
省人大常委会调研组就《湖北省全民健身条例》修订赴公安县调研

本报讯（通讯员周涛）近日，省政协调
研组深入公安县企业考察调研。县领导
冯荆柯、陈万林、林庭武、陈杰参加活动。

调研组来到湖北车桥有限公司，听
取企业负责人工作情况汇报，详细了解
企业生产经营情况，以及企业在运营发
展中遇到的实际困难和诉求。

调研组希望该公司要积极应对新

冠疫情对企业发展带来的影响，加大与
主要产品供应商的合作力度，进一步扩
大产品市场占有率。要不断创新企业
发展的思路、方法、举措，做大做强做优
企业。相关部门要加强与企业对接，协
调解决企业生产经营中遇到的困难，为
企业发展提供良好环境，推动企业持续
健康发展。

创新发展思路 做强做优企业
省政协调研组深入公安县企业调研

近日，工作人员在指导参观者选择正确的灭火设备模拟灭火。公安县应急
管理局防灾减灾安全体验馆秉承学用结合、实训一体的理念，通过多样化数字展
示手段，以互动体验为主，综合视觉、听觉、触觉等多方位感受，让市民朋友在实
操演练中认识灾害，掌握自救互救本领，增强安全防范意识。

（通讯员 谭辉 彭高强 摄）

本报讯（通讯员杨飞）近日，公安县
人大常委会主任袁军以人大代表身份，
参加孟家溪镇人大第一代表小组“代
表行动”活动。

袁军与代表们来到孟家溪镇三袁
村湖北中纬幸和自动化设备科技有限
公司，详细了解企业技改扩能、订单销
售情况，现场研究解决方案。考察该村
美丽乡村建设和人居环境整治，以及孟
家溪镇人大代表密切联系群众等工作

开展情况。
袁军指出，各级人大代表要积极为

企业纾困解难，助力企业发展壮大。要
充分发挥人大代表与人民群众的桥梁
纽带作用，常态化开展履职活动，及时
听取群众呼声，在履职中厚植为民情
怀。乡镇要将代表小组反映的问题跟
踪督办，抓好落实，通过办好代表建议，
推动解决社会发展和人民群众切身利
益问题，真正做到人民代表为人民。

县领导参加人大代表“代表行动”

倾听群众呼声 厚植为民情怀

本报讯（通讯员周涛）近日，公安县
2022年社会治安保险工作推进会召
开。县委副书记、政法委书记冯荆柯参
加会议。

冯荆柯要求，要擦亮全县社会治安
保险“金字招牌”，充分发挥治安保险在
案件预防、损失补偿、维稳处突方面的
功能作用；要打造治安保险民心工程，
做到产品再优化、程序再优化、理赔更
便利；要推进治安保险有序开展，各乡

镇、相关部门要联动协作、严格督办考
评，全力推动社会治安保险工作再上新
台阶。

据悉，2022年公安县社会治安保
险工作将以全县居民户数覆盖率
15%、规模保费1080万元为工作目标，
目前前期摸底排查工作已经完成，将于
5月中旬全面启动社会治安保险各项
工作，6月底完成工作进度60%以上，
10月底基本完成全年目标任务。

发挥功能作用 打造民心工程
公安县启动社会治安保险各项工作

本报讯（通讯员沈伟）近日，由省自
然资源厅和省农业农村厅组成的联合
调研组来到公安县，调研生猪和肉牛产
业发展情况。副县长伍金柱参加调研。

联合调研组先后到荆州市东进农牧
有限公司、夹竹园镇黄金口荆州老家味

道和湖北东南醇食品有限公司了解相关
情况。调研组强调，要坚持把发展生猪、
肉牛产业作为乡村产业振兴的有力抓
手，着力打造特色优势产业集群；坚持种
养结合，推动养殖废弃物资源化利用；严
格落实动物疫病防控各项措施，确保特

色优势产业提质增效、健康发展。
据悉，公安县为全国生猪调出大

县，现有肉牛养殖户98家、标准化肉牛
屠宰厂1家、牛肉加工厂10余家、牛肉
餐馆30家，基本形成了全产业链肉牛
产业化格局。

着力打造特色优势产业集群
省生猪产业链专班调研公安县生猪和肉牛产业发展情况 县人民医院入选

国家“千县工程”医院

本报讯（通讯员彭荣莉）近日，公安县
“优化营商环境 创建人民满意医保”工
作推进会召开。副县长刘朋参加会议。

会议指出，全县医保工作要坚持
以人民健康为中心的发展思路，坚定
不移贯彻新发展理念，全力抓好紧密型
医共体支付方式改革试点、一体化建
设拓展升级、医保基金监管和医保扶贫

同乡村振兴的有效衔接。强化自身素
质、树立良好形象，以“拼、抢、实”的工
作作风，全力推动医疗保障工作高质量
发展。

会上，举行了医保服务协议现场签
订仪式，结合医保“十四五”规划、医保
有效衔接乡村振兴、医保待遇清单等方
面进行政策解读和业务培训。

以人民健康为中心
公安县部署推进医疗保障工作

本报讯（通讯员张彦）近日，国家
卫生健康委印发《“千县工程”县医院
综合能力提升工作县医院名单》，公安
县人民医院被确定为首批“千县工程”
医院。

为进一步巩固县医院综合能力建
设积极成果，满足县域居民基本医疗服
务需求，2021年10月，国家卫生健康

委印发工作方案，明确了“千县工程”县
医院综合能力提升工作的总体要求、重
点任务。

根据工作安排，国家卫生健康委组
织各省份推荐并确定了参与“千县工
程”县医院综合能力提升工作的县医院
名单，标志着“千县工程”县医院综合能
力提升工作全面启动。

近日，一场绚丽的形体旗袍
秀在公安县城孱陵广场上演，来
自县形体模特艺术团的 60 位中
老年女性身着旗袍迎风入场，分
别表演了《云水禅心》《冰菊物
语》《丝巾长舞》等节目。她们满
面春色，举止优雅，一颦一笑，透
露着心中的愉悦，用特有的方式
助力乡村文化振兴，用动人身姿
展现东方女性的独特魅力。

（特约记者 薛嘉 摄）

醉醉美旗袍秀美旗袍秀

展现展现她她风采风采

本报讯（通讯员杨飞）近日，公安县
政协“协商在一线”工作推进会召开。
县政协主席陈万林，副主席方勇、陈俊
杰、陈杰、张孝桂、彭斯吉，秘书长丁蒂
等参加会议。

陈万林要求，要发挥优势、履职为

民，做好“协商在一线”工作；按照“党
政所需、政协所能、群众所盼”的原则，
选好协商议题，从小处着手、大处着
眼，体现小切口、大民生；要锚定目标、
求真务实，提升提案办理质效；要紧扣
中心、建言资政，帮助企业纾困解难；

要展现风采、讲好故事，传播政协好
声音。

会议传达学习了省市县政协“协商
在一线”工作相关文件精神，通报《公安
县政协委员工作室创建实施方案》。会
议还研究了其他事项。

建言资政 求真务实
县政协召开“协商在一线”工作推进会

本报讯（通讯员周鹏）近日，公安县优
化营商环境领导小组办公室（以下简称县
营商办）组织召开全县优化营商环境特邀
监督员2022年第一次会议，并就特邀监
督员监督职责、监督范围等进行培训。

会议要求特邀监督员要切实当好

公安营商环境的宣传员、侦查员、联络
员、调解员和监督员，进一步推动全县
营商环境各项工作取得成效。

据悉，县营商办聘任特邀监督员
25名，任期2年，含企业法人代表、人大
代表、政协委员、基层社区工作者等。

他们将通过明察暗访、调研座谈、征求
和收集意见等方式，对县直党政群机关、
事业单位及工作人员履职情况，以及各
地各部门和单位优化营商环境、“放管
服”改革推进情况、全县各级政务服务
大厅对外窗口工作情况等进行监督。

切实提升履职监督能力
公安县开展优化营商环境特邀监督员培训

本报讯（通讯员沈伟）近日，公安县
举行2022年“全国助残日”文艺汇演。

汇演活动集中展示了残疾人群
体奋发向上、自强不息的精神风貌，
以及对社会各界关爱的感恩之情。
活动现场为残疾人代表发放辅助

器具，部分助残单位向活动进行
捐赠。

近年来，县残联稳步推进农村残
疾人实用技术培训，积极鼓励和扶持
残疾人自主就业，分散按比例安排残
疾人就业工作取得一定成效。

公安县举行助残文艺汇演


